

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

Maya Reinhart-Hug

hat uns tief berührt.

Wir danken für die vielen lieben Worte und herzlichen Gesten sowie die geteilten Erinnerungen an Maya. Diese werden wir in unseren Herzen behalten.

Ein ganz besonderer Dank geht an das Pflegepersonal im Konradhof Winterthur für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung. Ebenso danken wir für die zahlreichen Spenden an die Laureus Stiftung.

Winterthur, im Juni 2023

Die Trauerfamilien